



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA
Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com

11 September 2011

Tahun II – No. 37

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.
Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.
Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib
Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id
Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

ALLAH YANG MAHA PENGAMPUN

Renungan dari Mat.18:21-35

Dalam bingkai percakapan antara Petrus dengan Yesus tentang hal mengampuni sesamanya (ay.21), Yesus menyampaikan perumpamaan tentang seorang raja yang bermurah hati untuk menghapus semua hutang yang besar seorang hamba. Percakapan diakhiri dengan peringatan Yesus akan konsekuensi apabila orang tidak mengampuni sesamanya (ay.35).

Perumpamaan dikisahkan oleh Yesus dengan amat menarik, yaitu bahwa raja menghapus seluruh hutang seorang hamba, sementara dia sendiri tidak mau menghapus orang lain yang berhutang kepadanya. Perumpamaan dari Yesus ini memberi motivasi kepada kita untuk mengampuni sesama. Dalam konteks bacaan ini, utang besar yang telah dihapuskan oleh raja hanya menunjuk kepada pengampunan yang luar biasa yang diberikan Allah kepada orang-orang berdosa. Kemurahan hati Allah yang mahapengampun ini haruslah menjadi daya dorong bagi kita untuk saling mengampuni kesalahan sesama.

Maka perumpamaan ini lebih mengarahkan kita semua agar secara tulus selalu berani mengampuni sesama saudara yang berbuat dosa. Yang dilihat

bukanlah frekuensi berapa kali orang lain harus diampuni, melainkan bagaimana kemurahan Allah yang seperti seorang raja mau menghapus hutang yang besar seorang hamba.

Pada akhir ayat dari kutipan injil ini, kita diberi peringatan keras apabila belum tergerak akan belas kasih Allah untuk berani mengampuni sesama yang bersalah. Kita selalu diingatkan oleh salah satu ungkapan dalam doa Bapa Kami, yang menyebutkan "ampunilah kesalahan kami seperti kami pun mengampuni yang bersalah kepada kami" (Mat.6:12). Kutipan doa Bapa Kami ini hendaklah membuat kita selalu menyadari akan relasi kita dengan sesama kita dan sekaligus mengingat kemurahan hati Allah yang mau mengampuni segala dosa kita.

Kemurahan hati Allah juga tercermin dalam kutipan injil Lukas tentang Bapa yang berbelas kasih terhadap anak-anaknya (Luk.15:20). Maka pengalaman akan Allah yang mahamurah dan pengampun ini harus memberi arti yang kuat bagi kita semua untuk mengampuni kesalahan sesama kita. Warta apa yang kita mau sampaikan?

Mengampuni sesama kita merupakan suatu penyembuhan dalam relasi kita dengan sesama. Mengampuni merupakan sebuah ciri tindakan keallahan yang menjadikan dunia ini menjadi kerajaan Allah. Dengan tindakan pengampunan, kita diajak menciptakan dunia baru yang penuh dengan pembaharuan hidup.

Marilah kita memohon dorongan Roh Kudus agar membuka hati dan pikiran kita supaya dapat mengampuni setiap orang yang bersalah kepada kita dan juga supaya kita dapat membaharui dunia tempat tinggal kita.

*Yus Noron, Pr
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

"Jangan putus asa bila nasehat Anda
tidak didengarkan oleh anak-anak Anda.

Pada saatnya nanti, anak-anak Anda akan
memberi nasehat yang sama kepada anak-anak mereka"

- N.N. -

BERITA DARI PUTERA PUTERI ALTAR

- Para calon Putera Puteri Altar diwajibkan hadir dalam pertemuan pertama yang diadakan pada Minggu tanggal 18 September pukul 08.30 di Ruang Kelas Lt. 3
- Diundang seluruh Orang Tua calon Putera Puteri Altar untuk hadir dalam pertemuan pertama yang diadakan pada hari Minggu tanggal 18 September 2011 setelah Misa ke 2 di Ruang Kelas Lt. 3
- Nama – nama para Calon Putera Puteri Altar dapat dibaca di Papan Pengumuman Gereja Santa Maria Regina. Apabila masih ada nama yang belum tercantum dapat menghubungi pemerhati calon putera Puteri Altar di masing – masing wilayah.

- *Sie. Liturgi/ Sub. PPA-*

JADWAL LITURGI

Hari Minggu Biasa XXV

PS. 321, 662, 663, 670, 684, 688, 694, 816, 962

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 17 Sept.	17.00	Emmanuel/ VI	Sari & Lala - (III)
Prodiakon : Johanes Sumardi , Victor Toto Sudytio, Fransisca Tri Darmawati, Julita Engelbertha Dumatubun, Ignatius Soeprapto, Markus Benni Saptiyanto			
Minggu, 18 Sept.	06.30	St. Timotius/ I	Lily Parengkuan & Ria Nefiana - (IV)
Prodiakon : RM. A. Soedjono Respati , Kamilus Arifin Lasimin, Vincentius Hendrawan T., Yoseph Deddy Kurniawan, Antonius Indarahardjo			
Minggu, 18 Sept.	09.00	St. Damian/ III	Maya Rodiana & Gionina - (V)
Prodiakon : Joachim Sulisty , Rudolfus Rudy Trisnanta D., Fransiskus Xaverius Margiono, Antonius Haryono Widarta, Marta Maria Elfian, Leonila Fransiska Rini Nilawaty, Aloysius Eko Prihadi, Paulus Plg. Sarwanawadja, Stefanus Saginim Hadi Susanto, FA. Joko Galungan, Anastasia Christa Nunuk, Rudolf Leonard Kowel.			

Hari Minggu Biasa XXVI

PS. 381, 369, 585, 598, 600, 601, 603, 655, 815, 962

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 24 Sept	17.00	Sta. Maria Goretti/ V	Michelle & Tri - (I)
Prodiakon : Vincentius Hendrawan T. , Johanes Pudjiastoto, Justinus T. Mujiharjo, Andreas Djonowarjoko, Heribertus Darno, Josef Sudiarto.			
Minggu, 25 Sept.	06.30	Sta. Katharina/ II	Syane & Cylla – (II)
Prodiakon : FA. Joko Galungan , Laurentia Aryati Darmadi, FA. Soedjarno, Silverter Okky Djuandi S, Margareta Linggarwati Ibrahim.			
Minggu, 25 Sept.	09.00	Sta. Theresia/ IV	Jessline & Akiko – (III)
Prodiakon : Johanes Sumardi , Victor Toto Sudytio, Fransisca Tri Darmawati, Julita Engelbertha Dumatubun, Ignatius Soeprapto, Markus Benni Saptiyanto, Kamilus Arifin Lasimin, Yoseph Deddy Kurniawan, Antonius Indarahardjo, Rudolfus Rudy Trisnanta D., Fransiskus Xaverius Margiono, Antonius Haryono Widarta.			

Pengumuman :

1. Pertemuan Warga Senior

Pertemuan Warga Senior Paroki Santa Maria Regina diadakan pada hari Jumat, 16 September 2011 pukul 09.00 di Aula Gereja. Pertemuan ditutup dengan misa.

2. Akan menerima Sakramen Pernikahan

- a. Gregorius Andy – Lingk. Yakobus dengan Madeline Sheila Brodjonegoro – Paroki Kristus Raja : Pengumuman II
- b. Theodorus Setiadi Partadiredja – Lingk. Helena dengan Christina Than – Cina : Pengumuman II
- c. Ferni Feronika Wongkaren – Lingk. Bartolomeus dengan Rd. Bagus Bombi Nurmansyah – Jakarta : Pengumuman III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

3. Seminar Kitab Suci

Dalam rangka bulan Kitab Suci Nasional, Seksi Kerasulan Kitab Suci akan menyelenggarakan Seminar Kitab Suci. Seminar akan diadakan pada hari Sabtu tanggal 24 September 2011, pukul 09.00 s/d 11.00 di Aula Gereja Santa Maria Regina dengan tema "Peranan Kitab Suci di dalam Iman dan Hidup Kita". Seminar akan dibawakan oleh P. Danielle, SX.

4. Perayaan Ulang Tahun Perkawinan

Seksi Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan seksi Katekese dan Seksi Liturgi akan mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan untuk bulan September akan diadakan pada hari Jumat, tanggal 30 September 2011. Waktu : 19.00 Wib s/d selesai. Tempat : Gereja SanMaRe. Pendaftaran 1 – 2 minggu sebelumnya dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.

5. Persekutuan Doa Karismatik Katolik

Pada bulan September ini Persekutuan Doa Karismatik Katolik diadakan pada hari Kamis tanggal 15 September yang dibawakan oleh Bapak Achsen Gumelar dan pada tanggal 29 September akan diadakan Adorasi yang dibawakan oleh Romo Nata, Pr. Bagi umat yang berkenan hadir dipersilahkan datang pada pkl 19.00 di Aula Gereja Santa Maria Regina.

6. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H.W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
dengan perjanjian melalui telpon 745 9715

QQ BIRO JASA

Melayani Jasa Pengurusan :

Akte Perkawinan sipil Rp. 500.000,-, Akte Kelahiran, Akte Kematian, STNK, BBN, Mutasi, BPKB, KIR, Tilang, SIM Lokal & Internasional, Paspor, SKBRI, Ganti Nama KTP, NPWP, SIUP, TDP, Izin Domisili. Menyewakan paket mobil pengantin, mulai dari Rp. 1.500.000,-. Menerima pesanan BACANG, ICE PUTER, ICE DOGER. Menyediakan permainan Barongsai, LIONG untuk pesta, HUT, dll.

KAMSIA – Kami siap melayani Anda. Melayani & membantu saat berduka 24 jam Rumah duka, peti jenazah, formalin, memandikan jenazah, ambulans, pemakaman/ kremasi.

Hubungi : PASUTRI KIKI – TENNY 7486 3431 – 7486 3433, 0812 8055 249,
0817 6700 177, 7066 9660, 9369 4180. Dokumen diambil & diantar

01-1/IX/ 2011